

Crailsheimer Gymnasium unterstützt Kinderdorf

Crailsheim/Waldenburg. Seit mehr als 60 Jahren finden Kinder, die nicht bei ihren leiblichen Eltern aufwachsen können, im Albert-Schweitzer-Kinderdorf in Waldenburg ein Zuhause. Auf eine genauso lange Geschichte kann das Albert-Schweitzer-Gymnasium in Crailsheim zurückblicken. Schule ohne Rassismus, Albert Schweitzer und Nachhaltigkeit waren die Schwerpunkte der letztjährigen Projekttag des Gymnasiums. Der Erlös, der durch den Verkauf von Upcycling-Produkten zusammenkam, wurde von der SMV auf 1000 Euro aufgestockt.



Holger Zott und Verena Maier vom Albert-Schweitzer-Gymnasium Crailsheim übergeben den Spendenscheck an Sabine Mütsch vom Waldenburger Kinderdorf.

Foto: privat